

部活動紹介

バドミントン部

顧問 高木ユキエ

目指せ 香朱美先輩

現在部員男女合わせて二十五名で活動しています。コーチや社会人の方々にお世話になり、技術面・精神面を向上させています。

社会人の中には卒業生の香朱美先輩がいます。彼女は、初心者からスタートし、高校卒業後もバドミントンに真摯に取り組んでいる姿を近くで見ながら、部員達は切磋琢磨して成長しております。

二十九年度は、地区で男子団体三位、女子団体優勝、県新人大会シングルスベスト8に二人入賞。県あすなろ大会では、女子ダブルス優勝、入賞。県一年生大会女子団体三位入賞を果たすことが出来ました。これからも部員一同、努力を重ねて精進していきますので応援よろしくお願います。



九里祭参加 8/26

同窓生作品展

エコクラフトの作品をつくる

私達四人は朝五時に集まりふきを取り、皮をむいて作ったふき菓子やしそ酢ジュースをお出で頂いた方に食してもらいました。体験はクラフトテープの小物入れ製作でした。楽しいひと時でしたが、お出で頂いた方が少なく残念でした。

(S四十五年卒 西山信子記)

久しぶりに九里祭のお手伝いに参加しました。飯豊支部の作品、生け花、リース手芸、白い器に模様を貼り焼きあげたポーセラース。アクセサリー、大絵等々の力作の展示でした。



お悔やみ申し上げます

前会長 佐藤 せつさん

(享年八十六歳)

平成二十九年七月、同窓会長を十二年間務められた佐藤せつさんが逝去されました。

せつさんは、昭和二十三年米沢女子高等学校専攻科を卒業され、小学校の先生をされた後、米沢中央保育園で長年園長をされました。その後半の平成十七年から二十九年三月まで九里学園の同窓会長を同時に務められました。

若い同窓生によく「私の高校時代は、終戦直後の日本の混乱期で授業よりも勤労奉仕の日々だった」と言われ、いかに平和が大事かをにじませた話をされていました。

心からご冥福をお祈り申し上げます。

編集後記

九里茂三先生の追悼にあたり、学園に対するさまざまな思いを改めて感じながら、高校時代を振り返って下さい。

新たな歴史を積み重ねていく学園のように、私達もチャレンジしていくことと思います。

(神田 記)



アドレス <http://all-kunori.net/>

投稿はメール、封書、はがきでお送り下さい。

(1)メールあて先 dousou@tw.kunori-h.ed.jp

(2)封書、はがきの宛先は表紙の住所をご覧ください

同窓生の集いに 6/30(土) おいでください

- ★今年の運営当番は卒業年が4と5と6のつく学年(昭和34、35、36、44、45、46、54、55、56、平成4、5、6、14、15、16、24、25、26、29)です。詳しくは別紙を参照の上、お申し込みいただきますようご案内いたします。また、左記アドレスからもお申し込みいただけますのでご利用ください。
- ★クラス会をされた方は事務局までご一報ください。
- ★九里祭で展示する同窓生の作品を募集しています。

ねんわく板

